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Sono presenti: 
 

Cognome e Nome Incarico Presente? 
Roccati Rinaldo  Presidente  SI 
Fiammengo Renato  Vicepresidente  SI 
Scapitta Carla  Direttrice dei corsi Alpignano / Pianezza SI 
Donadeo Romano  Tesoriere Alpignano / Pianezza SI 
Orifici Domenico  Segretario  SI 
Anna Berardo Accademia dell’Umanità SI 
Marco Vendrame Accademia dell’Umanità SI 
Belli Luisa  Segreteria Accademia dell’Umanità SI 
Vernero Mauro  Gestione Informatica e dati / Redazione notiziario SI 
Modena Silvano  Gestione informatica e dati SI 
Longo Michele Gestione informatica e dati SI 
Gaudenzi Laura Redazione Notiziario SI 
Cerri Pierluigi Accademia dell’Umanità ed incarichi vari SI 
Grigato Franco  Rappresentante Soci Studenti / Escursioni NO 
Bonaudo Teresa Vicepresidente/ Direttrice dei corsi Caselette SI 
Cerutti Maria Teresa Tesoriere Caselette Si 
Galliano Giuseppe Presidente emerito aggregato SI 

 
Il verbale del precedente Consiglio Direttivo (13 Luglio 2023) è stato ricevuto, letto ed 
unanimemente approvato. 
 
Punto 1: Il presidente Rinaldo Roccati presenta la sig.ra Anna Berardo in affiancamento 
all’Accademia dell’umanità ed indica gli argomenti all’ordine del giorno. 
 
Punto 2: Si informa che il previsto viaggio in Auvergne non avrà luogo, o forse rinviato, a causa 
della prevista chiusura del tunnel del Monte Bianco e del Frejus che renderebbe il viaggio troppo 
lungo rispetto alla durata della permanenza prevista. Si è provveduto a parziali rimborsi delle 
prenotazioni in attesa di chiarimenti per una eventuale riproposta del viaggio. 
 
Punto 3: Michele Longo spiega tutti i lavori di aggiornamento del sistema informatico da lui 
effettuati sui computer in uso ai corsi, alla segreteria ed al corso di informatica, per il quale è stato 
possibile riportare a 10 le postazioni disponibili. Inoltre è stato aggiunto un portatile per consentire 
il lavoro contemporaneo a tre distinte persone. Si discute poi sulla eventuale possibilità di 
connessione in contemporanea delle segreterie di Alpignano e Pianezza per semplificare le attività 
e gli aggiornamenti durante le iscrizioni al nuovo Anno Accademico 2023/2024. Viene confermato 
che il modulo della liberatoria per il nuovo corso di Conoscere il territorio rimane sempre valido, ed 
ai nuovi accompagnatori verranno consegnati i walkie talkie che erano in uso ai loro predecessori. 
 
Punto 4: Vengono identificati i nominativi delle persone che si occuperanno delle iscrizioni al 
nuovo A.A. 2023/24 per Alpignano (Daniela Perrero, Tanya Crivellari e Luciana Odasso) e per 
Pianezza (Gabriella Scarparo, Carlo Berta e Francesco Solito). Carla Scapitta informa che a 
Pianezza la biblioteca è aperta anche il lunedì per le iscrizioni. Teresa Bonaudo informa che per le 
iscrizioni a Caselette è tutto già predisposto. 
 
Punto 5: Il presidente Rinaldo Roccati segnala che il Libretto Verde, già stampato, richiede alcuni 
ulteriori aggiornamenti che verranno indicati in un foglio in formato A5 da preparare ed inserire nei 
Libretti Verdi in distribuzione; essi saranno stampati in numero di 300 in fronte/retro e 200 solo 
fronte e saranno già disponibili dal prossimo venerdì. 
Gli stessi aggiornamenti saranno presenti anche sui manifesti pubblicitari in preparazione. 
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Mauro Vernero informa che il file del Libretto Verde è stato inviato via mail a tutti i soci iscritti ed 
anche ad altri nominativi seppure non soci, per un totale di circa 1000 invii. 
 
Punto 6: Il presidente Rinaldo Roccati informa di aver ricevuto dal Comune di Alpignano la 
comunicazione relativa alla festa delle Associazioni prevista per il 22 e 23 Settembre presso il 
Salone di via Migliarone. Contemporaneamente e nello stesso luogo si svolgerà una Simulazione 
di Emergenza della Protezione civile in collaborazione con Croce Verde ed Anpas; ad entrambe le 
manifestazioni siamo invitati a presenziare. Il presidente deciderà il da farsi. 
 
Punto 7: A Luglio 2023 si è riunito il nuovo gruppo dei viaggi dell’Accademia Umanità e Romano 
Donadeo informa i presenti sui risultati dell’incontro relativamente ai costi che lievitano 
sensibilmente durante manifestazioni culturali ed eventi diversi nelle varie località, proponendo di 
sopprimere il viaggio a Bergamo/Brescia. Tuttavia Anna Berardo suggerisce di non cancellare tale 
evento trovando eventuali soluzioni. Il gruppo si riunirà, quindi, al termine del C.D. per prendere 
decisioni in merito a tale circostanza, ed alla proposta di Romano Donadeo di circoscrivere le 
decisioni finali a due sole persone, tra le cinque del gruppo. 
 
Punto 8: Il presidente Rinaldo Roccati dà la parola a Laura Gaudenzi chiedendole di relazionare 
sull’avanzamento dei lavori per l’organizzazione dei 40 anni di Unitre Alpignano. Laura informa che 
ha già preparato la sintesi riguardante i primi 20 anni di storia dell’Associazione. Manca ancora il 
narrativo degli ultimi 20 anni, ma è già stata completata la ricerca dei dati e del materiale 
necessario. 
Relaziona inoltre sulle modalità previste per lo sviluppo narrativo. 
 
Punto 9: Mauro Vernero relaziona sul colloqui intercorso con l’Assessore Granisso del comune di 
Alpignano, riferendo che le simulazioni delle emergenze sono ritenute molto importanti ed il 
concetto di prevenzione dev’essere diffuso il più possibile. Per questa ragione ci viene richiesta la 
partecipazione. 
Il presidente Rinaldo Roccati provvederà a dare risposta al Comune, comunicando loro quali 
sarebbero le nostre esigenze per un’eventuale partecipazione all’evento in programma con i 
chiarimenti organizzativi ritenuti necessari allo scopo. 
 

 
 
 

PROSSIMO DIRETTIVO: 
GIOVEDI’ 12 OTTOBRE 2023 - h 9,30 

 
   Il Segretario:                                                                        Il Presidente: 
Domenico Orifici      Rinaldo Roccati 

 
____________________                                                     ____________________ 

 


